Commune de QUETIGNY Côte d'Or

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL Séance du 26 mars 2019 à 20h 30

Président : R. DETANG, Maire

Nombre de conseillers

• en exercice : 29 • présents : 21

présents : 27votants : 27

Présents:

Mr J.M. VALLET, Mme C. GOZZI, MM. M. JELLAL, M. LUCHIN, P. SCHMITT, Mme S. MUTIN, Mr S. BENNIS, Mmes L. CHAMPION, A. ADOM, P. BONNEAU, Mr V. GNAHOUROU, Mme C. METTETAL, MM. J. EL BAKKOUCHI, D. REUET, Mmes E. DUPAQUIER, D. PAWELEC, MM. D. SERGENT, S. KENCKER,

D. SIMONCINI, P. ABECASSIS.

Date de convocation

19 mars 2019

Excusés – représentés :

Mmes I. PASTEUR (pouvoir à J.M. VALLET), O. LOURS (pouvoir à S. MUTIN), Mr M. BACHELARD (pouvoir à R. DETANG), Mme K. BOUZIANE (pouvoir à P. BONNEAU), MM. P. CARRION (pouvoir à D. REUET), A.D. DIOUF,

Date d'affichage 19 mars 2019

D. THIEULEUX, Mme M. GRENIER (pouvoir à D. SERGENT).

Secrétaire de séance : Catherine GOZZI



17 - Vœu pour soutenir l'appel des coquelicots

Décision : Unanimité

La Ville de Quetigny est engagée depuis longtemps dans une démarche volontariste en faveur de la préservation de la biodiversité à travers des initiatives telles que le bio à la cantine, l'organisation du grand et du p'tit marchés bio, le « zéro phyto » sur l'ensemble des espaces publics, l'installation d'une nouvelle exploitation agricole bio, etc.

Aujourd'hui, la Ville, à l'invitation de l'association Quetigny Environnement, soutient la démarche de l'appel des Coquelicots et incite les habitants de Quetigny qui se reconnaissent dans cet objectif à le signer et à se rassembler tous les premiers vendredi de chaque mois.

« Nous voulons des coquelicots - Appel pour l'interdiction de tous les pesticides de synthèse.

Les pesticides sont des poisons qui détruisent tout ce qui est vivant. Ils sont dans l'eau de pluie, dans la rosée du matin, dans le nectar des fleurs et l'estomac des abeilles, dans le cordon ombilical des nouveau-nés, dans le nid des oiseaux, dans le lait des mères, dans les pommes et les cerises. Les pesticides sont une tragédie pour la santé. Ils provoquent des cancers, des maladies de Parkinson, des troubles psychomoteurs chez les enfants, des infertilités, des malformations à la naissance. L'exposition aux pesticides est sous-estimée par un système devenu fou, qui a choisi la fuite en avant. Quand un pesticide est interdit, dix autres prennent sa place. Il y en a des milliers.

Nous ne reconnaissons plus notre pays. La nature y est défigurée. Le tiers des oiseaux ont disparu en quinze ans; la moitié des papillons en vingt ans; les abeilles et les pollinisateurs meurent par milliards; les grenouilles et les sauterelles semblent comme évanouies ; les fleurs sauvages deviennent rares. Ce monde qui s'efface est le nôtre et chaque couleur qui succombe, chaque lumière qui s'éteint est une douleur définitive. Rendez-nous nos coquelicots! Rendez-nous la beauté du monde!

Non, nous ne voulons plus. À aucun prix. Nous exigeons protection.

Nous exigeons de nos gouvernants l'interdiction de tous les pesticides de synthèse en France. Assez de discours, des actes. »

PRÉFECTURE DE LA RÉGION
BUGGGGGNE - FRANCHE-COETTÉ
PRÉFECTURE DE LA CÔTE-D'OR
Déposé le :

Fait à Quetigny, le 27 mars 2019 Copie Certifiée Conforme,

Rémi DETANG

Rémi DETANG

L'Adjoint délégué

Maire de Quetigny

Vice-Président de Dijon Métropole

